

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dari hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, maka peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Dalam kesiapan mental alumni santriwati pada saat terjun ke dunia luar pondok menunjukkan bahwa masih kurangnya kesiapan mental alumni santriwati saat terjun di dunia luar pondok.

contoh dibuktikan dengan kurangnya kesiapan mental dalam bersosialisasi dengan masyarakat seperti halnya belum siap dalam hal memimpin pengajian karena merasa masih kurangnya ilmu dan masih harus banyak belajar lagi, di sisi lain juga merasa kalau di desa juga sudah ada para tokoh masyarakat yang ilmunya lebih tinggi untuk dalam hal memimpin.

2. Dalam hal berperilaku menunjukkan bahwa adanya perubahan pada perilaku alumni santriwati ketika sudah kembali ke tempat tinggal mereka masing-masing. Perubahan-perubahan tersebut dibuktikan dengan kegiatan-kegiatan yang dulu pernah dilakukan selama di pondok seperti shalat berjama'ah, puasa Senin Kamis, dan tadarusan setelah shalat Maghrib atau Isya' sudah tidak sepenuhnya lagi dilakukan di rumah. Perubahan-perubahan yang terjadi juga dikarenakan faktor lingkungan yang berbeda dari lingkungan pondok, yang biasanya ketika masih di pondok harus menjalankan peraturan-

peraturan di pondok tetapi ketika sudah kembali kerumah mereka merasa sudah bebas dari aturan pondok, dan tidak lagi sepenuhnya menjalankan kegiatan-kegiatan yang dulu sering dilakukan ketika masih di pondok.

B. Saran-saran

1. Bagi Tenaga Pendidik

Untuk tenaga pendidik sebaiknya mengetahui kesiapan mental santriwati ketika akan memasuki dunia luar pondok, sehingga akan mengarahkan sesuai dengan kondisinya.

2. Bagi Orang Tua

Sebagai orang tua hendaknya selalu mengingatkan dan memotivasi anaknya untuk melakukan berbagai hal atau kegiatan yang baik, supaya anak tersebut terlatih untuk melakukan kegiatan yang baik dari diri sendiri dan tidak ada paksaan.

3. Bagi Alumni Santriwati

Sebagai santriwati yang sudah lulus dari pondok hendaknya membiasakan diri untuk menerapkan kebiasaan-kebiasan yang dilakukan di pondok selama itu baik dan bermanfaat, karena ilmu baik yang sudah didapat akan sia-sia apabila tidak dimanfaatkan dengan baik.

C. Kata Penutup

Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan segala karunia-Nya, karena karunia nikmat sehat serta nikmat ketenangan jiwa yang diberikan-Nya kepada penulis sehingga terselesaikanlah penyusunan skripsi dengan judul "*Kesiapan Mental dan Perilaku Alumni Santriwati Pada Saat Terjun di Dunia Luar Pondok*".

Penulis sadar betul bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Semua itu karena kemampuan penulis yang masih sangat terbatas. Penulis sangat berharap kritik serta saran yang membangun dari berbagai pihak yang dapat membawa perbaikan di masa mendatang dan semoga karya ini dapat memberikan manfaat bagi semua orang.